
Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ростова-на-Дону 
«Школа № 24 имени Героя России Андрея Орлова» 

 
ШТАБ ВОСПИТАТЕЛЬНОЙ РАБОТЫ 

_________________________________________ 

 
Протокол № 3 

заседания штаба воспитательной работы 

МБОУ «Школа № 24» 

 
город Ростов-на-Дону 

пер. Обский, д.7 

«_28_» октября 2022 г. 

 
Время проведения с 14:00 до15:00 

Количество членов Штаба воспитательной работы – 14 чел. 

Количество членов, присутствующих на заседании - 12 чел. 

 

Присутствовали: директор МБОУ «Школа № 24» Александрова Н.В., заместитель директора по 

ВР, председатель Штаба ВР Стрижакова Т.Ю., советник директора по воспитанию и 

взаимодействию с детскими общественными объединениями, заместитель председателя Штаба ВР 

Байздренко И.И., секретарь ШВР, классный руководитель Снисаренко С.Н., классный 

руководитель Петренко Е.Н., методист, классный руководитель, педагог дополнительного 

образования Байздренко И.Н., старший вожатый Литвин С.А., библиотекарь Попко О.А., 

преподаватель–организатор ОБЖ Спивак Н.Д., учитель физической культуры, руководитель 

спортивного клуба Соловьева И.В., педагог-психолог Булгакова И.В., социальный педагог 

Чернявская Т.А. 

Приглашенные: классные руководители (23 человека) 

 

Повестка дня 

 

1. Состояние профилактической работы с учащимися, состоящими на учёте (заслушивание 

классных руководителей обучающихся, состоящих на учете) (Докладчик – Чернявская Т.А.) 

2. План занятости обучающихся в системе на осенних каникулах. (Докладчик – Литвин 

С.А.) 

3. План работы Советника директора по воспитанию и взаимодействию с детскими 

общественными объединениями на 2 четверть. (Докладчик – Байздренко И.И.) 

4. Реализация проекта «Разговоры о важном» (занятия внеурочной деятельности) 

(Докладчик – Стрижакова Т.Ю.) 

5. Анализ исполнения решений заседаний ШВР за сентябрь, октябрь. (Докладчик – 

Стрижакова Т.Ю.) 

6. Разное  

 

Слушали Стрижакову Татьяну Юрьевну, заместителя директора по воспитательной работе, 

руководителя Штаба воспитательной работы, которая сообщила, что на заседании Штаба 

воспитательной работы присутствуют __12_ членов ШВР. Всего в Штабе воспитательной работы 

14 человек, утвержденных в составе ШВР приказом директора по школе от 06.09.2022 № 267 «О 

создании школьного штаба воспитательной работы школы». Кворум имеется.  

Стрижакова Татьяна Юрьевна предложила открыть заседание Штаба воспитательной 

работы. 

Решили: открыть заседание Штаба воспитательной работы. 

 

1. По первому вопросу повестки «Состояние профилактической работы с учащимися, 

состоящими на учёте» слушали социального педагога Чернявскую Татьяну Александровну, 

которая сообщила, что в соответствии с Законом РФ № 120 «Об основах системы профилактике 



правонарушений, бродяжничества и беспризорности» в школе сформирован Совет по 

профилактике правонарушений, который проводится 1 раз в месяц, в состав которого входят: 

представители администрации, родительского комитета, Совета старшеклассников, классные 

руководители и который по вопросам профилактики безнадзорности и правонарушений тесно 

сотрудничает с внешними субъектами профилактики.  

Согласно Закону РФ № 120 «Об основах системы профилактике правонарушений, 

бродяжничества и беспризорности» с учащимися, состоящими на различных видах учета, ведется 

индивидуально-профилактическая работа.  

Для успешной работы с детьми «группы риска» и детьми, состоящих на ВШУ и других 

видах учета в нашей школе разработан Механизм выявления и сопровождения учащихся «группы 

риска» и Модель сопровождения обучающихся «группы риска». 

Для своевременной помощи учащимся, корректирования деятельности всех социальных 

служб в работе по устранению причин отклонения в поведении в начале учебного года составлена 

база данных детей различных категорий, в том числе база данных на детей, состоящих на учете в 

ПДН, ВШУ. На каждого учащегося оформлены документальные сведения, в которых отражены 

результаты обследования их жилищно-бытовых условий, полученные в ходе посещения на дому, 

встреч с каждым родителем.  

Разработаны планы педагогической коррекции личности. Ведется учет сведений о 

проведенной работе. 

На данный момент на учёте ВШУ состоят 9 учащихся. 

Заслушали: классных руководителей обучающихся, состоящих на учете, о состоянии 

работы с каждым из учащихся. 

Решили:  

1. Принять к сведению информацию, полученную от Чернявской Т.А. и классных 

руководителей обучающихся, состоящих на учете. 

2. Классным руководителям, социальному педагогу, педагогу-психологу продолжить 

работу системы профилактики по этому направлению с целью предупреждения правонарушений, 

девиантного поведения учащихся, правового просвещения участников образовательного процесса. 

3. Продолжить работу Совета профилактики, проводить совместную работу со 

специалистами ОДН и КДН и ЗП (по мере необходимости). 

4. Классным руководителям вести строгий учет пропущенных уроков, работу по 

ликвидации пропусков без уважительной причины, устранению пробелов в знаниях 

неуспевающих учащихся, осуществлять ежедневный анализ посещения занятий всех учащимися и 

особенно детей, состоящих на различных видах учета, устанавливать причины пропусков, 

проводить беседы и консультации с обучающимися, их родителями, привлекать различных 

специалистов. 

 

2. По второму вопросу повестки «План занятости обучающихся в системе на осенних 

каникулах» слушали старшего вожатого Литвин С.А., которая познакомила с планом работы на 

осенних каникулах и планируемыми в рамках плана мероприятиями. 

Выступила: Стрижакова Татьяна Юрьевна, заместитель директора по воспитательной 

работе, с предложением утвердить План занятости обучающихся на осенних каникулах.  

Решили:  

1. Утвердить План занятости обучающихся на осенних каникулах. 

2. Принять к сведению информацию о проводимых мероприятиях в рамках плана, 

вовлекать учащихся в мероприятия Плана. 

 

3. По третьему вопросу повестки «План работы Советника директора по воспитанию и 

взаимодействию с детскими общественными объединениями на 2 четверть» слушали советника 

директора по воспитанию и взаимодействию с детскими общественными объединениями, 

заместителя председателя Штаба ВР Байздренко И.И., которая ознакомила штаб ВР с Планом 

работы Советника директора по воспитанию и взаимодействию с детскими общественными 

объединениями на 2 четверть, рассказала о Днях Единых действий во 2 четверти и других 

мероприятиях.  



Решили:  

1. Принять информацию к сведению.  

2. Активно принимать участие в реализации мероприятий в рамках выполнения Плана, в 

Днях единых действий. 

 

4. По четвертому вопросу повестки «Реализация проекта «Разговоры о важном»» 

слушали председателя Штаба ВР Стрижакову Татьяну Юрьевну, которая сообщила о том, что 

Минпросвещением России с 1 сентября 2022 года запущен в российских школах и организациях 

СПО масштабный проект – цикл внеурочных занятий «Разговор о важном». Старт проекта был 5 

сентября 2022 года. 

В расписании занятий для обучающихся 1-10 классов занятия «Разговоры о важном» 

запланированы первым уроком по понедельникам в еженедельном режиме 

Учебная неделя начинается с классного часа «Разговор о важном», посвященного самым 

различным темам, волнующим современных ребят. Центральными темами «Разговоров о важном» 

являются патриотизм и гражданское воспитание, историческое просвещение, нравственность, 

экология и др. 

В 1 четверти проведено 8 занятий цикла «Разговоры о важном»: 

05.09.2022 Тема – «День знаний». «Россия – страна возможностей»  

12.09.2022 Тема - «Наша страна» 

19.09.2022 165-летию со дня рождения великого русского учёного Константина 

Эдуардовича Циалковского - отца космонавтики 

26.09.2022 «День пожилых людей». 

03.10. 2022 ДЕНЬ УЧИТЕЛЯ. Какие качества необходимы учителю? 

10.10. 2022 ДЕНЬ ОТЦА. Отчество – от слова «отец».  

17.10. 2022 ДЕНЬ МУЗЫКИ. Что мы музыкой зовем?  

24.10.2022 «Атомный урок». «Россия - мировой лидер атомной отрасли» 

 

Выступили:  

Байздренко И.И., советник директора по воспитанию и взаимодействию с детскими 

общественными объединениями, заместителя председателя Штаба ВР, которая сообщила, что с 

сентября организовано консультирование по вопросам реализации проекта «Разговоры о важном», 

а также о том, что Академия Минпросвещения России на площадке Российского общества 

«Знание» организует подготовку классных руководителей и кураторов групп профессиональных 

образовательных организаций к проведению классных часов – серию интенсивов «Классный 

марафон». С подробной информацией и материалами трансляций классным руководителям можно 

ознакомиться на сайте Академии Минпросвещения России и «В контакте». 

Байздренко И.Н., методист, классный руководитель, педагог дополнительного образования, 

которая обратила внимание на необходимость по итогам (в конце) внеурочного занятия 

обеспечивать возможность сбора обратной связи от обучающихся и классных руководителей с 

использованием QR-кода. 

Стрижакова Т.Ю. предложила: 

1. Продолжать работу по реализации проекта «Разговоры о важном». 

2. Использовать для реализации проекта «Разговоры о важном» методические 

рекомендации, презентации и другие материалы, размещенные на платформе 

https://apkpro.ru/razgovory-o-vazhnom/ «Разговоры о важном. Сервис для классных руководителей»  

Решили:  

1. Продолжать работу по реализации проекта «Разговоры о важном». 

2. Использовать для реализации проекта «Разговоры о важном» методические 

рекомендации, презентации и другие материалы, размещенные на платформе 

https://apkpro.ru/razgovory-o-vazhnom/ «Разговоры о важном. Сервис для классных руководителей»  

3. Байздренко И.И., советнику директора по воспитанию и взаимодействию с детскими 

общественными объединениями, заместителю председателя Штаба ВР, продолжить 

консультирование классных руководителей по вопросам реализации проекта «Разговоры о 

важном» 



 

5. По пятому вопросу повестки «Анализ исполнения решений заседаний ШВР за 

сентябрь, октябрь» слушали председателя Штаба ВР Стрижакову Татьяну Юрьевну, которая 

сообщила о выполнении решений заседания штаба за сентябрь, октябрь.  

Приняты меры по реализации Областного закона 29 декабря 2016 № 933-ЗС «О 

профилактике правонарушений на территории Ростовской области». Проведена разъяснительная 

работа среди родителей и учащихся по основным положениям Закона на родительских собраниях.  

Классными руководителям оформлены социальные паспорта классов, составлены списки 

семей и учащихся, требующих особого педагогического контроля. Чернявской Т.А., социальным 

педагогом, и Булгаковой И.В., педагогом-психологом, составлен единый список семей и 

учащихся, требующих особого педагогического контроля.  

Байздренко И.И., советником директора по воспитанию и взаимодействию с детскими 

общественными объединениями, доведено до сведения классных руководителей начальных 

классов информация об участии во Всероссийском проекте «Орлята России», взято под личный 

контроль участие классов в проекте. Байздренко И.Н., куратор ПО РДШ, оказала помощь 

классным руководителям начальных классов при регистрации на проект «Орлята России» на сайте 

РДШ. Во Всероссийском проекте «Орлята России» активно принимают участие обучающиеся 4 

«А» и 4 «Б» классов.  

Классными руководителями систематически проводятся классные часы по профилактике 

вредных привычек и негативных отклонений в поведении детей и подростков, которые 

формируют у детей правильные представления об аномальных привычках и формах поведения, об 

их социальных последствиях, проводится тематические беседы по антитеррористической 

защищенности учащихся с записью в журналах по технике безопасности.  

Продолжают деятельность созданные в школе детские общественные объединения школы, 

руководителями ДОО привлекаются дети к деятельности в детских общественных объединений. 

Активисты детских общественных объединений участвуют в реализации проектов РСДМО и 

РДШ, посещают городские мероприятия. 

Внеурочная деятельность в МБОУ «Школа № 24» реализуется в соответствии с 

программами внеурочной деятельности. Сформированы списки кружков ДОД, обучающиеся 

школы вовлечены в занятия в кружках ДОД, работа кружков проводится на хорошем уровне. 

Решили:  

1. Принять информацию к сведению 

 

 

Повестка дня заседания ШВР исчерпана, дополнений к ней нет. Заседание закрыто. 

 

 

 

Председатель ШВР       Т.Ю. Стрижакова 

 

Секретарь ШВР       С.Н. Снисаренко 


